

## Comment différencier le MOINEAU DOMESTIQUE du MOINEAU FRIQUET ?

Chez le MOINEAU DOMESTIQUE, le mâle, en plumage nuptial, a la tête grise et marron, la gorge noire et des taches sur les ailes. Il est en déclin mais reste familier des villes, parcs et jardins, ainsi que de la campagne où il fréquente les bâtiments ruraux.

Chez le MOINEAU FRIQUET, le mâle et la femelle ont le dessus (dos) brun-roux rayé de noir, un collier blanc, une tache noire sur chaque joue blanche, la tête marron, deux traits sur les ailes et le dessous (ventre) gris uni. Contrairement au moineau domestique, le mâle et la femelle sont semblables. Il vit plutôt à la campagne mais il fréquente aussi les banlieues et parcs urbains.

Chloé, 10 ans